

錦タイムズ#2 錦町立錦中学校 令和6年5月15日

## 第63回錦中学校体育大会 「Break the Limit (限界突破)」



12日(日)に予定していた第63回錦中学校体育大会。今年度は雨天のため、翌13日(月)に実施しました。

スローガンは、「Break the Limit (限界突破)」。生徒会で話し合っ  
て、自分たちがやる気を持つことができる内容に決めました。当日は  
そのスローガン通り、生徒一人一人が学年種目(3年生)、KUMAKO  
I六調子、学級対抗リレー、応援演舞、団対抗リレーなどにしっかりと  
取り組みました。

練習の時から3年生のリーダーシップのおかげで、大会当日も全校生徒が  
高い意識を持つことができました。入退場や種目前後のあいさつ、各係等  
のすばらしい行動や態度に、その意識が表れていました。

約2週間という短い練習期間でしたが、その中で、それぞれの学年・学級  
が、絆を深めることができました。特に、3年生にとっては最後の体育大会。  
応援団長・各種リーダーを中心に、格別な意気込みを持って取り組ん  
できました。

この体育大会を支えていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

11日(土)には、PTA「総務・運営委員」「地区委員」「環境・保体委員」「お  
やじ委員会」の皆様により、駐車場やグラウンドの草刈りをしていただき  
ました。おかげで、整った環境で、当日を迎えることができました。そ  
して、当日は「総務」の方々に来賓受付、「地区委員」「環境・保体委員」  
の方々に駐車場の整理、「生徒指導部」の方々に巡回指導、「文化・広報部」  
の方々に生徒の写真撮影を行っていただきました。

きっと、生徒たちはこの体育大会での学びを今後の学校生活の中で生かし、  
さらに成長を続けていってくれるものと信じています。

多くの方々のご協力のおかげで、体育大会を無事に終えることができました。  
保護者の皆様、地域の皆様方、本当にありがとうございました。

